

申▶御館中通信

学校だよりNo.10 令和6年9月5日

発行責任者 校長 芳賀 実



<教育目標>・・・「夢」 <重点目標>・・・「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

実りの秋、生徒の成長が楽しみ

9月に入りました。7日(土)は二十四節気の「白露」、朝日に照らされて光る露が草木に宿り始める頃、とされています。

今月は歌舞伎の定期公演を始め、生徒会役員改選やみたて祭に向けての準備、中体連新人大会などがあります。よく努力は足し算、協力は掛け算と言われます。一人で2ずつ3日頑張ると、2+2+2=6ですが、3人で2ずつ頑張れば、 $2\times2\times2=8$ 、4人だと16、5人だと32になります。

先日行われたパリオリンピックでは、陸上の 4×100 mリレーで日本チームは5位入賞、 4×400 mリレーではアジア記録を更新し6位に入賞しました。陸上種目で日本人は一人ではなかなか決勝に残れませんが、4人の力が結集すれば決勝に残り入賞するまでの力を発揮できます。

歌舞伎の発表もみたて祭も部活動の大会も、一人ではできません。どの活動も 御舘のチームワークが必要です。一人一人の力を結集し、多くの収穫が得られる 行事にしていきたいと思います。

保護者・地域の皆さまも引き続きご支援とご協力をお願いいたします。







市中学校英語弁論大会…8/29(木)

市内の中学生が参加し、中央図書館3階の視聴 覚ホールで行われました。本校では暗唱の部に3 年の滝田さんが参加し「The Fall of Freddie The Leaf(葉っぱのフレディ)」を発表し、見事 8位入賞を果たしました。

審査員や他校生、多くの保護者や教職員が見守

る中、滝田さんはこれまでの練習の成果を思う存分発揮と発表した。本番に強いました。 あまで生々とができました。本番にないました。 た。本番にないました。



身振り手振りを交えて発表する滝田さん

御舘小児童見学、NHKの取材も・・・

柳橋歌舞伎定期公演に向けて、歌舞伎学習にも一段と熱が入ってきました。4日(水)には、御舘小の5・6年生が来校し、役者コース・化粧コース・三味線コースの様子を参観しました。

また、同日はNHKの取材が入り、3つのコースの活動を撮影し、生徒にインタビューする場面もありました。今回の取材の様子についてはNHK福島「はまなかあいづ」等で取り上げられました。生徒たちにとっても今後の励みになったようです。

歌舞伎定期公演のリハーサルが14日(土)、本番が15日(日)です。生徒の送迎等で保護者の皆さまにお世話になります。

お知らせ

☆ 9月7日 (土) に「奉仕作業」 を実施します。今回は校庭の草刈

りがメインです。刈り払い機を持参していただき、お父さん方のお力をお貸しください。生徒とお母さん方は草取りの道具を持参してくださるようお願いいたします。

☆ 9月11日 (水) に文化庁巡回公演事業として「芸術鑑賞教室」を実施します。プロの落語家のお噺を聞いたり、生徒が落語を発表したりします。祖父母のみなさんも参観できますのでぜひ足を運んでください。

既に生徒を通じて案内を配付してあります。



御舘小児童見学の様子(役者)



取材の様子 (三味線)



取材の様子(化粧)



歌舞伎関係の掲示板